



## 万感の思いを胸に、明日、6年生が卒業します

明日、平成31年3月19日(火)、6年生が卒業式を迎えます。

この一年間、6年生は陸上記録会や学区民運動会、学習発表会等の行事で学校の顔として素晴らしい活躍をしてきました。6年生が入学した時、教室はプレハブ校舎でした。校舎建替のため、校庭を自由に駆けまわることできませんでした。3年生の時に現在の校舎が完成し、広い校庭でのびのび過ごせるようになりました。



今年度は教室が1階のため、休み時間になると真っ先に校庭に駆け出し、元気に遊ぶ姿が見られました。6年生がいつも校庭で遊んでいるので、下級生もよい影響を受けて、校庭でたくさん体を動かして遊ぶようになりました。

何事にもめあてを持って取り組む姿は、まさに下級生のお手本でした。

そんな6年生を祝福するために、校舎の掲示板は各学年によるお祝いの掲示作品であふれて、学校中が祝福ムードに包まれています。

6年生の保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

### 5年生が代表として参加します

本日、4・5年生が卒業式の会場準備や清掃を行いました。明日は全校児童で6年生をお祝いする日です。



卒業式には、在校生を代表して5年生が卒業式に参加します。

### 1～4年生は自宅学習です

1年生から4年生までは自宅学習です。卒業式が終了するまで、午前中いっぱいはお祝いの気持ちを胸に持ちながら、自宅で家庭学習に取り組みます。ご家庭でのお声掛けをお願いいたします。



### 卒業おめでとうございます



# やさしさにつつまれて～6年生を送る会

3月8日（金）に「6年生を送る会」を行いました。この日のために5年生が中心となり、準備を進めてきました。6年生と会場にエスコートしたのは、一番お世話になった1年生。4年生が準備した花のアーチの下を、6年生と1年生が手をつないで入場し、大きな拍手を浴びました。

はじめの言葉は3年生の小林侑里沙さんが行いました。「6年生の皆さんに安心して中学校に行ってもらえるような会にします。ぜひ楽しんでください。」下級生の決意が感じられる素晴らしいはじめの言葉でした。児童会の歌に続いて、6年生から5年生に陸上記録会のユニフォームなどの引継ぎを行いました。

その後、低学年は「パプリカ」にのってダンスでお祝い、中学年は「ありがとうの花」を披露、5年生は引き継いだ南中ソーランを6年生にプレゼントしました。そして、この日のために練習してきた「365日の紙ヒコーキ」を全校で歌いました。その後は、全校でカウントダウンをしてお祝いのくす玉を割りました。

6年生は在校生に向けて、卒業式で歌う「楓」を披露しました。会場中が6年生への感謝と卒業を祝う気持ちで包まれ、とても温かく、そしてちょっぴりさみしい気持ちになりました。

終わりの言葉は4年生の石渡波琉さん、「運動会や陸上記録会、学習発表会などで活やくしている6年生を見て、かっこいいな、ああいう6年生になりたいなと思いました。ぼくはそんな6年生がいなくなると思うと、とても悲しくなりました。中学生になっても元気で部活や勉強をがんばってください。」気持ちのこもった素敵な言葉でした。

体育館中が優しい気持ちにつつまれた、そんな6年生を送る会になりました。6年生の皆さん、一年間、蒲小を引っ張ってくれてありがとうございました。



## おめでとうございます。

第11回『税に関する絵はがきコンクール』 努力賞 6年 ○○ ○○さん

第62回全国学芸サイエンスコンクール 絵画部門

小学生の部 入選 1年 ○○ ○○さん

## 春休み中に記入をお願いします

1～5年生には、修了式までに「保健調査票」「児童調査票」「引き渡しカード」の3点を配付いたします。春休み中に記入していただき、新年度4月8日（月）にお子さんに持たせてください。新しい担任が回収いたします。よろしくお願いいたします。

